

羽田っ子

<学校教育目標>

- かしこく「進んで勉強する子供」
- やさしく「思いやりのある子ども」
- たくましく「心身ともに健やかな子ども」
- たびする羽田っ子「目標をもって歩む子ども」



第12号 令和4年12月1日(木)

羽田駐在所前の信号機が撤去されます



奥州警察署交通課の名前で、交差点の4隅に写真のとおり看板が設置されました。内容は、『12月中旬までに信号機を撤去する予定です。』

となっています。

あわせて横断歩道もマルで囲んだ2か所のみになる計画です。

具体的な日時が定まっていますが、学校でも子どもたちに注意喚起と安全指導を再度行います。

2学期末であることから12月は午前授業の日を複数設定しており、子ども達は放課後の時間に余裕ができます。ご家庭からお子さんに外出時の安全についてお話しくさるようお願いいたします。

校庭や通学路の整備をありがとうございました



周辺を落葉広葉樹に囲まれた羽田小は、春の萌黄色や秋の紅葉などとても美しい色に彩られますが、落ち葉や通学路に覆いかぶさるように伸びる枝の整備がなかなか大変です。

そうした中、羽田野球スポーツ少年団さんが、秋の草刈りに続いて、校庭の落ち葉集めもしてくださいました。どうもありがとうございました。

また、学校北側の通学路でも道幅が確保されるように道路わきの枝払いをしてくださった方がいらっしゃいました。

雪のシーズンに向けて、用務員や担任外職員でも対応していましたが追いつかないところがありましたので大変助かりました。感謝申し上げます。

学校の様子



【11/15】お米パーティー開催

5/12の田植えに始まり、9/16の稲刈り、10/6の脱穀を経て、11/15にお世話になった方々をお招きして5年生主催のお米パーティーを開催しました。

にぎやかな会食はできませんでしたが、収穫した新米をお世話になった方々の代表の皆さんと味わうことができました。

また、後半には『米づくりからみえるもの』というテーマで個々に取り組んだ研究発表も行いました。

【11/16】学校運営協議会開催

学校評議員制度を改め、今年度から新しい組織である学校運営協議会を設けています。そして、11/16に第2回目の会議を行いました。

委員の皆さんからは、学習に集中して取り組む子ども達の姿や先生方の指導をほめていただきました。

一方、課題としては挨拶の声が響かないことがあげられ、根気強く声がけを重ねていくことを確認しました。

6年生のように気持ちよい挨拶の音が全校に響く羽田小を目指します。



【11/18】読書まつり

奥州地域を拠点にペープサート(紙の人形劇)で読み聞かせの活動を行っている“ままだ〜る”さんに来ていただき、『すってんてんぐ』の読み聞かせを披露してもらいました。

また、読書標語やおすすめの本の発表など、図書委員さんの運営による企画もあり、全校で楽しい時間を過ごしました。

【11/22〜】作品交流会

本校では、3学年児童が中心となって、羽田地区老人クラブの皆さんと作品交流をしています。今回は、老人クラブの皆様陶芸作品の展示会を、図工室を会場に行いました。



【11/22】幼保小交流会

来春本校に入学する予定児童を招待して、1年生の皆さんが「わくわくランド」というイベントを開いてくれました。

工夫して作成したオモチャやゲームなどをたくさん準備して、おもてなしの心いっぱいにお兄さん、お姉さんぶりを発揮しました。

相手の笑顔を喜ぶステキな子に育っています。